

## 高山小学校 やぶさめパレード

10月19日、高山やぶさめ祭が盛大に行われ、高山小学校吹奏楽部が高山中学校吹奏楽部とともにやぶさめパレードの先導を務めました。天候がよく、気温も上がりましたが、みんな最後まで演奏をしながら歩き続け、練習の成果を発揮し、無事、大役を果たしました。

子どもたちからは「とても暑かったけど、練習してきたことがちゃんとできてうれしかった。また来年も出たい」などの感想が聞かれました。



## 国見中学校 朝活動で芋掘り

10月10日の朝活動の時間に、全校で芋掘りを行いました。場所は学校のグラウンド脇の畑。春に植えた紅はるかがすくすくと育ち、いよいよ収穫の時を迎えました。

子どもたちは、芋を傷つけないように丁寧に土を掘りながら、大きな芋や、いくつも連なった芋に歓声を上げていました。根がしっかり張っていて苦戦する姿も見られましたが、友達と力を合わせて掘り上げる表情はとてもいきいきとしていました。掘り取った芋は家庭に持ち帰り、収穫の喜びと秋の恵みを味わいました。

## 宮富小学校

### 計画運営委員会がペットボトルキャップを寄贈

10月16日、ペットボトルキャップを社会福祉協議会に寄贈しました。キャップ500個で約1kgと言われるので、今回は約4000個の8kgを預けることができました。この活動を始めて3年目になります。計画運営委員会が給食時間の放送で、キャップ1000個で1人分のワクチンになると説明したり、病気の子供や困っている人に届いてほしいという思いを伝えたりして、児童中心の活動になっています。下校時にかごが空になっているのに気づいた児童が、翌日の朝に「無くなったから、また協力したいと思いました」と言ってキャップを投入しました。



## 波野中学校

### 生徒会立会演説会・生徒会役員選挙

9月29日、新しい生徒会役員を決める「生徒会立会演説会」及び「生徒会役員選挙」が行われました。2年生から生徒会長を、1年生から生徒会副会長を選出する大切な選挙でした。2年生からは会長候補に2人の立候補が、1年生からは副会長候補に1人の立候補がありました。選挙に先立ち、立会演説会が行われ、3人それぞれが公約を力強く述べてくれました。「一人一人が活躍する学校」や「個性を尊重する学校」「やるべきことを責任をもってやる学校」など、これからの中のリーダーとしてふさわしい立派な演説でした。3年生を中心とした現役員からバトンタッチして、新生徒会が動き始めます。これからが楽しみです。